



District 1990 - Lettre du Gouverneur Avril 2014

La Fondation : des actions bénéfiques, mais qui se financent...

Chers amis rotariens,

Les lecteurs attentifs auront remarqué que, depuis le début de cette année gouvernorale, nombre de nos éditoriaux mensuels ont été consacrés aux actions de la Fondation, à leur effet multiplicateur pour des initiatives parties de nos clubs, bref à la réalisation des buts du Rotary, ici et ailleurs.

Concrètement, 18 projets de « Global Grants » ont été, à ce jour, annoncés au responsable de la Fondation dans notre District, notre ami rotarien Gilbert Chopard, ou à la soussignée. 4 projets sont pour l'heure validés et ont reçu une partie de la manne totale (USD 250'000.-) et 10 sont en cours d'examen, voire de validation. Par ailleurs, 8 « District Grants » (voir lettre du Gouverneur de janvier 2014) ont été attribués, pour un total de USD 27'000.- Voilà pour le côté « investissements » de la balance.

Mais qui dit « investissements » pense immédiatement « recettes » ou « financement »: à fin février 2014, les clubs de notre District ont versé USD 73'000.- au fonds SHARE, alimentant les Global Grants ; ou plutôt 24 clubs se sont acquittés de leur versement, merci à eux ! Notre District compte 72 clubs et a, l'année dernière souscrit à hauteur de USD 250'000.-.

Les maîtres de la règle de trois auront déjà compris... Le tiers des clubs a contribué et le tiers du financement prévu est rentré... Mais il y a deux autres tiers... Or, tous les clubs se sont engagés à contribuer lors de la visite du Gouverneur. Dès lors, nous nous permettons de vous rappeler la qualité des projets soutenus, l'engagement des Rotariens qu'ils génèrent, en temps et en énergie, mais aussi en réalisations concrètes et illustrant l'idéal de notre mouvement. Et nous sollicitons donc, avec une douce fermeté, les présidents des clubs pour que nous puissions, tous ensemble, réaliser nos objectifs. Nous vous en savons gré par avance.

En vous souhaitant un mois d'avril fructueux et agréablement printanier, nous vous adressons, chers amis rotariens, nos messages reconnaissants.

DG Claudine Wyssa

Gouverneur 2013-2014

a. Mua



Claudine Wyssa Gouverneur 2013-2014

Les Gouverneurs élus de retour de l'Assemblée mondiale de San Diego nous ont rapporté le nouveau slogan du Président mondial 2014-2015 Gary Huang: Faire rayonner le Rotary. Cette volonté de faire connaître le Rotary, les rotariens et leurs actions est partagée par le Président mondial actuellement en fonction, Ron Burton, et également par tous les rotariens du monde, qui se rendent compte aujourd'hui qu'il faut communiquer bien plus que par le passé. Nous faisons du bien, nous changeons des vies, faisons-le donc savoir, Sans ostentation, mais sans cachotterie non plus ; à cet égard, les médias peuvent nous être utiles. Il s'agit, pour commencer, de notre revue Rotary CH-FL, qui relaie les actions de nos membres, de nos clubs et de nos districts, quand ses rédacteurs en ont connaissance! N'oubliez donc pas de leur communiquer des images et des informations sur les événements que vous vivez. Ensuite, les médias locaux sont souvent intéressés à informer sur de bons projets qui ont un impact, régional ou plus large. Profitez-en pour leur donner des informations, de la documentation, des images, non seulement sur les projets en question mais également sur le Rotary en général. De cette façon nous pourrons faire rayonner le Rotary par le biais de nos actions!

Actualités et agenda

RC Bern Kirchenfeld, la cérémonie de remise de charte est annoncée!

La création du nouveau club dans notre capitale fédérale est en bonne voie. Après quelques difficultés initiales, comme c'est souvent le cas, cette jeune communauté rotarienne a connu une évolution très positive, ceci grâce à l'engagement actif de son comité d'organisation et au soutien du club qui le parraine, le RC Bern. Le futur club comprend 25 membres fondateurs de tous horizons professionnels très motivés, et de nouveaux membres devraient les rejoindre prochainement. La célébration de remise de charte aura lieu le 17 mai prochain et nous invitons tous les clubs à être représentés lors de cet événement. Le club se réunit le jeudi à 12h15 au premier étage du « Lorenzini », où les membres d'autres clubs sont, bien entendu, les bienvenus. Vous trouverez plus d'informations sur la page d'accueil du club : http://bern-kirchenfeld.rotary1990.ch. La direction du District se réjouit de cette expansion de la famille rotarienne de la ville de Berne et souhaite au nouveau club beaucoup de succès et de joie pour la suite.

Obtenir une présence au Rotaract

Les clubs Rotaract sont au nombre de 5 dans notre District (Genève, Lausanne, Neuchâtel, Berne et Sion). Cela représente presque une centaine de jeunes femmes et jeunes gens très engagés et motivés par l'idéal rotarien. Ils réalisent des actions dignes de celles de leurs aînés et forcent l'admiration par leur enthousiasme et leur professionnalisme.



Chaque club Rotaract a été parrainé par un club Rotary de la même ville. Un lien étroit doit exister entre le club Rotary et le club Rotaract, entre les rotariens et les rotaractiens. A cet effet des visites réciproques sont très chaudement recommandées. C'est de la responsabilité des rotariens d'accompagner les jeunes et de les aider à se préparer à leur vie professionnelle et de les soutenir dans leurs actions humanitaires et sociales. Comme par exemple le financement des Shelter boxes, que vous avez si généreusement soutenu lors de la campagne d'aide lancée pour les Philippines.

Dans ce sens, il a été convenu avec leur présidence suisse que dorénavant les clubs Rotaract allaient donner une carte de présence à chaque Rotarien en visite lors de leurs séances, soirées ou manifestations. Ces cartes de présence sont à reconnaître comme une présence Rotary par les clubs du District 1990.

J'encourage tous les clubs Rotary à jouer le jeu et tous les rotariens à profiter de cette nouvelle règle pour partager quelques moments avec nos jeunes.

Agenda

Convention du Rotary International

1er au 4 juin 2014 Sydney

Conférence de District et Passation des pouvoirs

14 juin 2014 Bussigny

28e course féminine suisse

15 juin 2014 Berne

Pavillon Rotary, Exposition universelle

1er mai au 31 octobre 2015 Milan

Concert PolioPlus, KKL

1er novembre 2015

